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МОО Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом, экстремизмом и коррупцией 

Колонка редактора НАШ ЛИКБЕЗ ДЛЯ КУБАНСКОЙ 
«ХВЕМЫДУШКИ»…

16 МАЯ СЕГО ГОДА, А 16-00, В ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙОННЫЙ СУД  Г. КРАСНО-
ДАРА ПРИБЫЛ НАШ КОЛЛЕГА НА ОТКРЫТЫЙ СУДЕБНЫЙ ПРОЦЕСС ПО ИЗ-
МЕНЕНИЮ МЕРЫ ПРЕСЕЧЕНИЯ МАРИНЕ РАЧИНСКОЙ (МАТЕРИ ТРОИХ НЕСО-
ВЕРШЕННОЛЕТНИХ ДЕТЕЙ) С ДОМАШНЕГО АРЕСТА НА СОДЕРЖАНИЕ ПОД 
СТРАЖЕЙ. СУДЬЯ КАЗАНСКАЯ Н.Б. НЕ ДОПУСТИЛА ЖУРНАЛИСТА В ПРО-
ЦЕСС, ОБЪЯВИВ ЕГО ЗАКРЫТЫМ. 

Об этом сообщил нашему коллеге, со-
звонившись с судьей, дежурный судебный 
пристав этого суда Габриелян Д.Г., после 
предъявления редакционного удостовере-
ния журналистом. Ответственного сотруд-
ника за взаимодействие со СМИ Октябрь-
ского суда, на месте не оказалось. Через 
час нашему коллеге удалось встретить-
ся с председателем этого суда г. Двор-
никовым Н.Л. Журналист задал простой 
вопрос: «На каком основании судья Ка-
занская, объявила процесс закрытым?», 
Но г. Дворников вдруг стал упорно выяс-
нять, кто учредитель нашей газеты. Полу-
чив ответ, что наше издание независимое, 
протянул: «Тогда с вами всё ясно(?!)». За-
тем заявил, что действия судьи законны, 
посоветовав журналисту читать уголов-
но-процессуальный кодекс (УПК). Сле-
дуя «ценному» совету целого председа-
теля краснодарско-районного суда, мы 
добросовестно прочитали УПК РФ. Чего 
желаем и указанным судьям, очень по-
лезная книжица, знаете ли. А там всё чет-
ко прописано. Цитируем (извините, не до-
словно), специально для г. Дворникова и 
г. Казанской (ст. 241 УПК РФ): «Разби-
рательство уголовных дел во всех судах 
РФ открытое, кроме случаев определён-
ных Законом. Закрытое судебное раз-
бирательство допускается на основании 
определения или постановления (жур-
налисту его, кстати, не дали) суда, когда 
рассматриваются преступления:

– где имеются сведения, содержащие 
государственную или иную охраняемую

 Законом тайну;
– совершенные несовершеннолетни-

ми,
– против половой неприкосновенности 

и половой свободы личности. 
А ещё когда есть опасность разглаше-

ния интимных сведений участников про-
цесса или сведений, унижающих их честь 
и достоинство; для обеспечения безопас-
ности участников суда: их родственников 
или близких лиц.

В определении суда о закрытом раз-
бирательстве указываются конкретные, 
фактические обстоятельства, почему 
принято это решение». 

А вот Конституция РФ (знаете, г. судьи, 
есть у нас такой Основной Закон) гово-
рит, что разбирательство в закрытых за-
седаниях помимо гос. тайны, призвано со-
хранять тайны усыновления (удочерения) 
детей, по другим делам предусмотреным 
Законом. Закрытый режим суда допуска-
ется и по просьбе участника, для сохране-
ния коммерческой или иной (банковской, 
врачебной, профессиональной, личной и 
семейной) тайны и тайны частной жизни. 
Гласное обсуждение чего может повлечь 
разглашение этих тайн или нарушить пра-
ва и законные интересы граждан. И всё!

Кстати, г. судья Казанская и г. Дворни-
ков, вы постановление Пленума Верхов-
ного Суда РФ от 13 декабря 2012 г. № 35 
г не читали? А зря. Там ясно и очень до-
ходчиво говорится о необходимости глас-
ности и открытости судебных заседаний. 
В частности: «…присутствие журнали-
стов в судебном заседании – является 
законным способом получения инфор-
мации. В профессиональной деятельно-
сти, журналист выполняет общественный 
долг (ст. 49 ФЗ РФ «О СМИ»). Не допу-
скается чинение препятствий и отказ им 
в доступе в зал заседания по мотиву про-
фессиональной принадлежности, при от-
сутствии аккредитации и (или) по иным 
основаниям, не предусмотренным Зако-
ном». И далее: «О проведении закрыто-
го судебного заседания указывается в 

протоколе заседания. И во вводной части 
принятого постановления». Протокол за-
седания мы не читали. А вот в постанов-
лении об этом ни слова. Странно?  Где 
угодно только не Кубани.

А, если вдруг господа судьи сошлют-
ся на некую «коммерческую» тайну, то 
в том же постановлении Пленума ВС № 
35 ответ имеется: «При закрытом заседа-
нии, для сохранения коммерческой тай-
ны надо учитывать, что режим тайны не 
может быть установлен по сведениям, 
перечисленным в ст.5 ФЗ «О коммерче-
ской тайне». И сведений, обязательность 
раскрытия которых или недопустимость 
ограничения доступа к которым установ-
лена иными законами (ФЗ «О коммер-
ческой тайне»). Надо учитывать, что эти 
сведения содержится и в постановлении 
Правительства РСФСР от 5 декабря 1991 
года N 35 «О перечне сведений, которые 
не составляют коммерческую тайну»».

По этому поводу, в квалификацион-
ную коллегию Краснодарского краевого 
суда, направлена жалоба, с перечисле-
нием указанных «фокусов» местных су-
дейских «кудесников».

А ещё Закон от 7 февраля 2011 г. 
№ 1-ФКЗ «О судах общей юрисдикции в 
РФ», гласит, что председатель районно-
го суда: организует работу суда и рабо-
ту по повышению квалификации судей; 
… решает вопросы о поощрении работ-
ников суда или о привлечении их к дис-
циплинарной ответственности; осущест-
вляет иные полномочия по организации 
работы суда. Так это ж, как работать….

Возникает вопрос: «А зачем понадо-
билось судьям «огород городить», что-
бы не пускать в суд журналиста?». Как-
то ситуация не подпадает под закрытый 
процесс. Обвинения предъявляемое Ра-
чинской – «мошенничество» и «изготов-
ление и сбыт поддельных документов». 
Ни гос. тайны, ни малолетних, ни, прости-
те, секса, не наблюдается. 

Может потому, что ст. 108 УПК (ну та 
самая, по заключению под стражу) и ком-
ментарии к УПК под редакцией Смирно-
ва, говорят, что судье нельзя опираться 
на непроверенные обстоятельства вины 
подсудимого (результаты оперативно-ро-
зыскной деятельности, полученные в на-
рушение ст.89)? И потому, что адвоката 
заблаговременно не ознакомили с хода-
тайством об изменении меры пресечения 
(Определение КС от 12 мая 2003 г. № 173-
О)? И не похоже ли это действо на судей-
скую расправу образцы 37 года прошло-
го века? 

Адвокат Марины рассказал, что на 
«закрытом» процессе присутствовал не-
кий мужчина в штатском и два судебных 
пристава из ст. Брюховецкой(!). Интерес-
но – зачем и на каком основании? А ещё, 
в разговоре всплыли очень «интерес-
ные», а местами просто отвратительные 
«кубанские» подробности. Но об этом мы 
расскажем немного позже.  

В. МАТВИЕНКО
Примечания:
ФЗ – Федеральный Закон.
КС – Конституционный Суд.
ФКЗ – Федеральный Конституцион-

Правительство Ростовской об-
ласти, в лице своего Министер-
ства культуры, приняло без преу-
величения эпохальное решение. 
Сделана решительная попытка 
упорядочить взаимоотношения 
церкви и памятников отечествен-
ной истории.

Недавно ростовский губерна-
тор В. Голубев и глава донской ми-
трополии Меркурий побывали на 
приеме у Российского патриарха. 
А еще, в Ростове состоялась учи-
тельская(!) конференция. Вице-гу-
бернатор И. Гуськов благословил т. 
с. педагогов на обсуждение ну, не 
в пример актуальнейшей пробле-
мы – Духовное возрождение! Ну, 
понятное дело, в рамках предмета 
«Основы православной культуры». 
То есть «сделать все возможное 
для гармоничного взаимодействия 
религии и культуры в деле духов-
ного воспитания и просвещения 
подрастающего поколения. Дело, 
как говорят, благое. Однако.

Стоить бросить, хотя бы беглый 
взгляд на состояние современного 
светского образования. О полной 
и безусловной малограмотности 
подавляющего числа школьни-
ков. А однажды в телепрограмме 
на эту тему, довелось услышать. 
У журналиста(!) спросили – что та-
кое честолюбие? Проворный, во-
лосато-небритый молодой муж-
чина не задумываясь выдал: «Ну, 
это типа, по ходу, любовь к чисто-
те. Вааще. Гигиена…»

Нравится? Вот и мне.
Автор этих строк испытывает 

огромное удовольствие. Нет. Про-
сто восторг. От того, что мои дети 
уже давно закончили среднюю 
школу. Им, к счастью, не досталась 
егэвщина. И они не рассказывают 
«на голубом глазу», что по прика-
зу Ленина Кутузов убил Троцкого в 
Египте. И, что Наполеон – то изо-
бретатель французской водки. И 
что Ленин родился в 1917 году… 
А теперь давайте попробуем пред-
ставить. Девственные, еле-еле 
спрыснутые подобием знаний юно-
шеские мозги. Вдруг подвергнутся 
массированной атаке. Елейных и 
«чадолюбивых». Благообразных и 
проворных. Говорящих на древне-
русском (по их мнению) языке. Об-
ряженных в рясы, бороды. Наперс-
ные кресты… А еще свечи, иконы, 
поклоны. А еще, обещания вечно-
го блаженства… Где ж тут юным 
мозгам устоять? Благодать насту-
пит…

А по ходу благодати (всенарод-
ной) Ростовская Епархия, продол-
жит.

Продолжить хапать городские 
здания, памятники  отечественной 
истории, библиотеки. Хапать да-
ром. От чиновников. Националь-
ное достояние. А потом продавать. 
Хапать музейные здания никогда 
не имевшие никакого отношения 
к церкви. И устраивать себе более 
чем уютно-комфортную жизнь. За 
наш счет. За счет Отечественного 
образования и культуры.

Эх, Россия…
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АХ, СОЧИ, ТЕМНЫЕ ТАМ 
НЕ ТОЛЬКО НОЧИ...

ВОЗБУЖДЕНО УГОЛОВНОЕ ДЕЛО В ОТНОШЕНИИ ПРЕД-
ПРИНИМАТЕЛЯ, КОТОРЫЙ ИМЕЛ НЕСЧАСТЬЕ УЧАСТВО-
ВАТЬ В ВЕЛИКОЙ ОЛИМПИЙСКОЙ СТРОЙКЕ В ГОРОДЕ 
СОЧИ. 
Предприниматель, заключив договор подряда, при наличии 

договорной цены, выполнил все обязательства. Работы были 
приняты многочисленными инстанциями и комиссиями. Претен-
зий к качеству не поступило. Все работы были выполнены и сда-
ны в 2011. Но, в 2012 году выясняется, что сметы были завы-
шены и работы, выполненные предпринимателем, имеют совсем 
иную стоимость. 

Затем выясняется, что работы, якобы вообще не выполнялись. 
Однако никаких доказательство, что работы не выполнены, ма-
териалы уголовных дел не содержат. А еще вызывает интерес 
то, что согласно расчетам содержащимся в уголовных делах, по 
фактам «отмыва», «обналички» денежных средств по нескольким 
эпизодам, предприниматель перечислил на расчетный счет орга-
низаций «обнальщиков» почти 96 процентов(!) денег переданных 
ему по договору подряда. 

Естественным в этой ситуации кажется вопрос: кому принад-
лежат счета организаций «обнальщиков», и за какие денежные 
средства выполнялись работы? Следствием до настоящего (бу-
дем надеяться пока) времени не выяснено, кому принадлежат 
счета? А так же кем именно были обналичены денежные сред-
ства? Кто именно получил имущественную выгоду в десятки млн. 
рублей? Несмотря на имеющиеся вопросы, предприниматель, вы-
полнивший работы находится под стражей, а следствие пока упор-
но собирает доказательства его «вины». 

А тот факт, что предприниматель не получил никакой иму-
щественной выгоды, выполнил работы за минимум денежных 
средств, как-то не вызывает у следствия должного интереса.

Анна РЕБРОВА

В Ростове-на-Дону будут судить 
дочь мэра города за аферу 
на 250 млн. рублей

НАЧАЛЬНИК ГУ МВД ПО РО АНДРЕЙ ЛАРИОНОВ РАССКА-
ЗАЛ, ЧТО СЛЕДОВАТЕЛИ ЗАКОНЧИЛИ РАССЛЕДОВАНИЕ 
ДЕЛА ДОЧЕРИ МЭРА РОСТОВА-НА-ДОНУ О. ЧЕРНЫШЕВОЙ 
О МАХИНАЦИЯХ С ЗЕМЛЕЙ. 
В 2011 г. уголовное дело было возбуждено в отношении доче-

ри главы Ростова-на-Дону Ольги Чернышевой. Она подозревается 
в мошенничестве и легализации денежных средств. В прокурату-
ре РО добавили, что О. Чернышева подозревается в мошенниче-
стве при продаже земельных участков на сумму около 250 млн. руб. 
Следствие идет по  ст. «мошенничество в особо крупном размере» 
и « легализация денежных средств, добытых преступным путем». 

По данным РИА «Новости», Чернышева, после получения дове-
ренности от фермеров-собственников на  посредничество при про-
даже их земельных участков, получив землю в  распоряжение, и 
продав её, присвоила более 250 млн. руб. 

Главный полицейский области уточнил, что дело было заведено 
по ст. «Мошенничество», предусматривающей до 10 лет лишения 
свободы, но в результате вновь открывшихся обстоятельств было 
переквалифицировано по ст. «завладение денежными средствами 
без цели хищения» и «легализация денежных средств», где макси-
мальное наказание составляет до 5 лет лишения свободы.

Полицейские предупреждают 
С НАСТУПЛЕНИЕМ ВЕСНЫ ЖИТЕЛИ РОСТОВА БОЛЬШЕ 
ВРЕМЕНИ ПРОВОДЯТ ГУЛЯЯ ПО ГОРОДУ. РАСТЕТ КОЛИ-
ЧЕСТВО УЛИЧНЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ – ГРАБЕЖИ, КРАЖИ 
ИЗ АВТОМОБИЛЕЙ, РАЗБОЙНЫЕ НАПАДЕНИЯ. ДОБЫЧЕЙ 
ЗЛОУМЫШЛЕННИКОВ СТАНОВЯТСЯ МОБИЛЬНЫЕ ТЕЛЕ-
ФОНЫ, ЗОЛОТЫЕ УКРАШЕНИЯ, ДЕНЬГИ, ДАМСКИЕ СУ-
МОЧКИ, БАРСЕТКИ И КОШЕЛЬКИ.
Жертвами грабежей и разбойных нападений становятся, в ос-

новном, молодые женщины, несовершеннолетние и пожилые 
люди, которые не могут оказать сопротивления. Такие преступле-
ния чаще происходят в темное время суток, в малолюдных, неос-
вещенных местах.

Иногда потерпевшие сами провоцируют злоумышленников. 
«Модницы» надевают броские золотые украшения, подростки 
кладут мобильники в задние карманы брюк или несут в руках. 

Преступники нападают со спины, вырывают вещи и убегают. 
«Легкой» добычей становятся слушающие музыку в наушниках. 
Жертва не слышит подбегающего сзади грабителя.

Дневные нападения совершаются в оживленной толпе. Рынки и 
центральные улицы – излюбленные места грабителей.

Чтобы не стать жертвой грабителя, не ходите поодиночке в без-
людных местах, не носите на виду мобильные телефоны и  доро-
гие ювелирные украшения. Если Вам показалось, что Вас пресле-
дуют – измените темп или направление движения. 

Среди большого скопления людей, сумку лучше держать впере-
ди, и желательно двумя руками, а украшения прятать под одежду. 

Если Вы стали жертвой грабителя, главное – не паниковать. 
Старайтесь не оказывать активного сопротивления, это может ра-
зозлить преступника. Запомните приметы нападавшего. Незамед-
лительно сообщите о случившемся в полицию. Опишите внеш-
ность преступника и точное место пребывания. 

Помните, чем быстрее Вы сообщите о преступлении, тем боль-
ше вероятность его раскрытия. 

Депутату законодательного собрания Государственной думы 
Российской федерации Бессонову Владимиру Ивановичу от 

Белашова Владимира Александровича проживающего по адресу: 
347480 ул. Дзержинского 35, с. Ремонтное, Ремонтненского 

района Ростовской области

 ЗАЯВЛЕНИЕ
Прошу вас рассмотреть мое 

заявление, как тревожный сиг-
нал утери здоровья Российской 
нации.

Я, мастер спорта междуна-
родного класса, образование 
высшее педагогическое, мне 
исполнилось 60 лет, я занима-
юсь гиревым спортом 42 года 
и до сих пор выигрываю чем-
пионаты высоких уровней вме-
сте со своими воспитанниками. 
Веду здоровый образ жизни не 
склонен к вредным привычкам. 
В настоящее время работаю 
педагогом дополнительного 
образования, то есть руководи-
телем и тренером подростко-
вого спортивно-оздоровитель-
ного клуба «Атлет». Всю свою 
жизнь отдал любимому делу – 
спорту, а так же работе с моло-
дёжью, подготовке их к армии 
и к жизни на трудовом попри-
ще. Имею богатый практиче-
ский опыт подготовки моло-
дежи к высоким спортивным 
результатам, а так же их оздо-
ровлению. Со своими воспи-
танниками выигрывали чемпи-
онаты мира и Европы в Италии, 
Греции, Германии, Беларуссии, 

Украины, России. Но есть опре-
деленные трудности, которые 
не решаются десятилетиями, 
губят спорт и здоровье нации.

Первое: есть талантливые 
дети, которые уже подготов-
лены к высоким результатам, 
но из-за отсутствия денежных 
средств возникает проблема с 
выездом на соревнования, ко-
торую приходится решать соб-
ственными силами. В моих обя-
занностях прописали, чтобы я 
ходил «искал» деньги, «попро-
шайничал» у предпринимате-
лей и фермеров, унижал своё 
звание педагога и спортсме-
на. При обращении к органам 
власти (администрация, глава 
района, глава сельского посе-
ления, заведующий спортом, 
директора школ, министерство 
образования и спорта) все ссы-
лаются на отсутствие денег, 
хотя мы прославляем район, 
область, Россию. Предприни-
матели и фермеры иногда по-
могают, пользуясь этим мы вы-
езжаем на соревнования, хотя 
могли бы и чаще. Что хотелось 
бы отметить, редкие выезды 
или их отсутствие ведут к рез-
кой потере спортивных резуль-
татов, так как спортсмены не 
уверены, что смогут участво-
вать в соревнованиях. Плюс 
к этому отсутствие стимуля-

ции, то есть достойного вни-
мания и награждения при воз-
вращении с чемпионатов мира 
и Европы. Мне уже думается, 
что это делается чтобы зани-
зить значимость чемпионатов 
высокого уровня и вывести на 
один уровень зону районов и, 
например, чемпионат мира в 
Италии. Чтобы мы не просили 
денег в администрации на вы-
езды, не беспокоили важных 
чиновников «по мелочам». Со-
ревнования районных уровней 
провожу за свой счет, поку-
паю дипломы, медали и кубки. 
За мои поездки никто денег не 
возвращает, хотя моя заработ-
ная плата далека от средней по 
стране, и это при высшем обра-
зовании, высшей категории и 
полном педагогическом стаже. 
И, что очень интересно, как в 
таких ситуациях поступает гла-
ва района, к примеру – бывший 
глава района Ганзиков С.А. пе-
ред областью отчитывался, что 
это он находил для спортсме-
нов гиревиков деньги, хотя это 
полностью моя заслуга.

Второе: приобретение ин-
вентаря в спортивные залы. 
Замена старого и устаревше-

го, что за 42 года накопили – 
тому и «радуемся». Здесь тоже 
полное равнодушие и отсут-
ствие понимания, что пустые 
и бедные залы своим оборудо-
ванием, людей не заманивают, 
должен быть широкий выбор 
инвентаря, снарядов и трена-
жеров. К примеру, при нашем 
ДЮСШ кроме футбола и во-
лейбола ничего нет, никаких 
разновидностей спорта, ну, а 
высоких результатов и дости-
жений естественно нет, все в 
застое все всех «устраивает». 
Еще, что заметно, в культуру 
деньги поступают, объединили 
две должности в одну, заведую-
щий культурой и спортом, и за-
ведующий видит одну культуру, 
спорта для него нет. Но это по-
нятно почему, если у нас в рай-
оне рассмотреть соответствие 
должностей образованию, то 
никакого соответствия нет. И 
ещё случай, как глава райо-
на добивает своими действия-
ми развитие здорового образа 
жизни, сами они-то далеки от 
этого, а может и не знают, что 
это такое. В их представлениях 
здоровье надо искать в боль-
ницах. Бывший губернатор об-
ласти Чуб В.Ф. десять лет на-
зад перед  вторыми выборами, 
посетил наш клуб, «Атлет», и 
по моей настойчивой просьбе, 

ознакомившись с нашими по-
казателями и достижениями, 
выделил по тем временам, при-
личную суму, 350 ОООрублей. 
А бывший глава района Зай-
цев В.Ф. пустил деньги на свои 
нужды, на мой взгляд очень по-
зорные, а спортзал не попало 
ничего. Вот так они заботятся о 
здоровье нации. А таких неспо-
койных людей, как я, которые 
любят свое дело, здесь просто 
ненавидят за наше желание ра-
ботать и жить лучше.

Так как же быть с деньгам 
на соревнования? Ведь здоро-
вье нации уже хилое. И как же 
нам отучать подростков от нар-
котиков и алкоголя, ведь выход 
один – спорт, здоровый образ 
жизни, посещение кружков и 
секций, занятия по интересам. 
И, что я слышу от нашей адми-
нистрации в ответ, что статью 
расходов на спорт сократили 
и денег не будет. Полное рав-
нодушие чиновников, одна от-
четность перед вышестоящими 
органами о мнимом благополу-
чии в спорте. Мне встретить-
ся с губернатором области Го-
лубевым В.Ю. не дают, и сами 
не добиваются чтобы была эта 
статья. Деньги я ищу и в Росто-
ве, и в Волгограде, помогают 
бывшие мои ученики. В нашем 
районе у фермеров и предпри-
нимателей, а так же кавказцев, 
которых больше интересуют 
достижения в спорте, чем нашу 
администрацию.

Постоянно происходят та-
кие ситуации, что не подни-
мать здоровье нации хочется, а 
просто руки опустить, и жить в 
этом мире не хочется. При быв-
шем главе администрации рай-
она Ганзикове С.А., у нас отби-
рали наш (личный) инвентарь, 
зал закрывали, спортсменов к 
тренировкам не допускали. Мы 
судились с администрацией, 
но естественно решение суда 
было не в пользу 20-ти спор-
тсменов прибывших в суд. И 
только после публикации об-
ластных СМИ, вмешательства 
министра спорота Кабаргина 
Б.А. и его заместителя Крыло-
вой О.Н. все стало на свои ме-
ста. Но отношение ко мне со 
стороны администрации стало, 
как к врагу народа. Как мож-
но жить и творить в этом мире 
при таком отношении? Как мы 
ни стараемся быть патриотами, 
любить свою родину, жить, ра-
ботать и делать все лучше, при 
таких чиновниках ничего не по-
лучится. На здоровье нации у 
чиновников денег нет, а на джи-
пы, квартиры, виллы, золотые 
парашюты и зарплаты во мно-
го раз превышающие наши на-
родные, деньги находятся. Так-
же удивляет и расстраивает тот 
факт, что когда подходить вре-
мя отчетности, как то вдруг о 
нас вспоминают и начинают ин-
тересоваться куда мы ездили 
и что мы выиграли, хотя ника-
кой помощи от них оказано не 
было. Когда мне исполнилось 
60 лет, с активным спортивным 
долголетием меня поздравля-
ли международные спортивные 
федерации гиревого спорта, а 
для нашей администрации я не 
существую.

В.А. БЕЛАШОВ, 
руководитель 

подросткового спортивно-
оздоровительного 

клуба «Атлет»

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
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делится пресс-служба

МВД РОСТОВА
В Ростове-на-Дону сыщики задержали подозревае-

мого в убийстве Сыщики г. Ростова-на-Дону задержали 
подозреваемого в убийстве водителя РВПК ОАО «РО-
СТВЕРТОЛ».

14 мая в 13-00, потерпевший на автомобиле Mersedes-
Benz S500 подъехал к роще около стадиона ФК «СКА». 
Примерно через 20 минут к автомобилю подошел мужчина 
и нанес водителю 14 ударов ножом. Раненный смог добрал-
ся до гостиницы, где скончался до приезда медиков. 

Подозреваемый был задержан по месту жительства в 
Ворошиловском районе города. Это 20-летний местный жи-
тель, попадавший в поле зрения полицейских за соверше-
ние неоднократных административных правонарушений. 
При обыске изъята окровавленная одежда и нож, который 
может быть орудием преступления. 

По словам подозреваемого причиной убийства стала 
личная неприязнь. Но задержанный утверждает, что ранее 
с погибшим не был знаком. 

***
Полицейские Ростова задержали подозреваемого в 

краже 250 тыс. руб. В ОП №8 (Советский район) МВД 
РФ по г. Ростову-на-Дону обратилась девушка. Она со-
общила о пропаже 250 тыс. руб. 

Несколько недель назад ростовчанка поругалась с сожи-
телем и выгнала его. Но парень не вернул ей ключи от квар-
тиры. Вскоре потерпевшая обнаружила, что из тайника, о 
котором кроме неё знал бой-френд, пропали все сбереже-
ния.  Подозреваемого задержали. Это 30-летний житель Ро-
стовской области.  Возбуждено уголовное дело. 

***
В Ростове полицейские задержали подозреваемого в 

убийстве по «горячим следам».
 В полицию обратились граждане сообщив, что на ули-

це Б. Садовая лежит тело мужчины. Убитый – человек, без 
определенного места жительства. Злоумышленник ударил 
его ножом.  Стражи правопорядка вскоре задержали подо-
зреваемого. Устанавливается его личность.

***
Задержан преступник ударившего ножом мужчину. 

В полицию Ростова обратились медики. Они сообщили, 
что в приемное отделение доставлен мужчина с 7-ю но-
жевыми ранениями.

Около года назад двоим мужчинам, их знакомый пред-
ложил поработать в его строительной бригаде. Но после за-
вершения работ не доплатил им 10 тыс. руб. 

Обманутые решили вернуть долг и договорились встре-
титься с бывшим работодателем. Они подошли к дому бри-
гадира, где тот был со своим другом. Завязалась драка. 
32-летний друг прораба семь раз ударил ножом в живот од-
ного из строителей. Вскоре его задержали. 

Возбуждено уголовное дело по ст. «Умышленное причи-
нение тяжкого вреда здоровью».

36-летний пострадавший госпитализирован. Его состоя-
ние тяжелое.

***
Каждый год, 15 мая в лицее №103, названном в честь 

погибшего при исполнении долга сотрудника милиции 
Сергея Козлова, прошли торжественные мероприятий 
посвященные дню его рождения

Сергей Козлов – о/у уголовного розыска ОВД Советско-
го района г. Ростова-на-Дону, погиб 4 сентября 1986 г. при 
задержании преступника. Он посмертно награждён орде-
ном Красной звезды. 

Мужество милиционера – прекрасный пример для наших 
школьников.

О своем друге и сослуживце вспоминал Бронислав Цой. 
Он рассказал учащимся о подвиге Козлова и вспомнил не-
сколько эпизодов из жизни милиционера.

Юрий Нестеров, председатель совета ветеранов МВД 
Ростову-на-Дону, отметил, что многие ученики лицея ста-
новятся работниками правоохранительных органов. В этом 
году мероприятие посетили учащиеся школы №96.

На могилу героя возложили цветы.
***

В Ростове-на-Дону правоохранители изъяли более 
1000 томов запрещенной экстремисткой литературы 

Донские полицейские вместе с коллегами из Нижегород-
ской области, а также работниками ФСБ, выявили подозре-
ваемого в экстремизме. 

К сотрудникам ЦПЭ по РО обратились коллеги из Глав-
ка ПФО, сообщив, что в Ростове находится представитель 
международной религиозной организации «Нурджулар», 
деятельность которой на территории России запрещена и 
признана Верховным Судом РФ экстремисткой. 

Был установлен 47-летний житель г. Ростова-на-Дону. 
По месту его жительства изъято более 100 томов сочине-
ний «Рисале-и-Нуре». В переводе с арабского – «Письма 
света», которые внесены в Федеральный список экстре-
мистских материалов Минюста РФ.  Изъятая литература 
тщательно изучается. Полицейские установают лиц вовле-
ченных в незаконную религиозную деятельность. 

 УПРАВЕ НА «БЛАГОЧИНИЕ» БЫТЬ ИЛИ НЕ БЫТЬ?
КАЖДЫЙ ЗНАЕТ С МАЛЫХ ЛЕТ, 
ЧТО ЗА ПРОСТУПКОМ, НЕ ГОВОРЯ 
УЖЕ О ПРЕСТУПЛЕНИИ, СЛЕДУЕТ 
НАКАЗАНИЕ. А ЕЩЕ, ЧТО В КАЖ-
ДОМ ПРАВИЛЕ СУЩЕСТВУЮТ ИС-
КЛЮЧЕНИЯ.  ПО КАКОЙ ПРИЧИНЕ 
В ОТНОШЕНИИ ВОДИТЕЛЯ КО-
СТЮК С.С. ЗА НАЕЗД НА ПЕШЕХО-
ДА, КОТОРАЯ В РЕЗУЛЬТАТЕ ПО-
ЛУЧЕННЫХ ТРАВМ СКОНЧАЛАСЬ, 
НЕ ВОЗБУЖДАЛИ УГОЛОВНОЕ 
ДЕЛО В ТЕЧЕНИИ ДВУХ ЛЕТ? ВОЗ-
МОЖНО, ЭТО ИСКЛЮЧЕНИЕ.
09.08.10 в результате ДТП, произо-

шедшего около 20 часов 30 минут, в ко-
тором водитель Костюк С.С., управляя 
автомашиной Хонда Сивик, двигаясь по 
проспекту Стачки со стороны 5-го Дон-
ского корпуса в направлении улицы Ма-

линовского, допустил наезд на пешехо-
да Романову А. В., которая в результате 
полученных травм скончалась.

Из пояснений очевидца следует, что 
водитель Хонды, совершивший наезд 
на пешехода, не скрылся с места пре-
ступления, и даже попытался оказать 
ей медицинскую помощь, помог врачам 
погрузить пострадавшую в автомаши-
ну скорой помощи,  после чего оставил 
свои данные сотрудникам милиции.

То ли из-за такого добросовест-
ного подхода водителя Хонды, то ли 
из-за личных симпатий, следователь 
20.02.2011 выносит постановление об 
отказе в возбуждении уголовного дела., 
ссылаясь на отсутствие состава престу-
пления. К такому выводу он пришел из 
заключения по судебному автотехниче-

скому исследованию. Однако, из поста-
новления Железнодорожного районно-
го суда от 05.10.2012, куда обратился 
с жалобой на следственный отдел ОП 
№2 сын пострадавшей Романов Ю. П., 
следует, что проведение автотехниче-
ской экспертизы невозможно без про-
ведения следственного эксперимента. 
Это, как и многие другие важные и не-
отложные следственные действия затя-
нулись в года. За допущенные наруше-
ния, волокиту, неисполнительность при 
проведении проверки следователь был 
привлечен к дисциплинарной ответ-
ственности. 

Казалось бы, все должно теперь идти, 
как по маслу, недобросовестного следо-
вателя привлекли к «дисциплинарке», 
дело принято к производству другим 

следователем. На руках постановление 
суда, обязывающее устранить наруше-
ния. Но все не ладятся дела в ОП№2, 
необоснованно и с грубыми нарушени-
ями норм УПК РФ осуществляется рас-
следование по делу Романовых. Даже 
свидетели, и те, не допрошены, хотя 
Романов Ю.П. предлагал следователю 
воспользоваться, имеющимися у него, 
номерами мобильных телефонов сви-
детелей. Всячески нарушается доступ 
к правосудию потерпевшего, чем ущем-
ляются его Конституционные права. 

Какова степень вины Костюк С.С. и 
возможная мера наказания будет ре-
шать суд, а пока найти бы управу на не-
законные действия/бездействия/ орга-
нов предварительного расследования. 
Да и только ли их…

 И ЭТО ВСЁ О НЁМ…
Да-да, о многострадальном тимашевском деле в отношении Рома-

на и Любови Дедовой. Как сообщила нам Любовь Швец, громким де-
лом, наконец, занялось ГСУ Краснодарского края. Заняться-то заня-
лось, но…

 Напомним предысторию. Жи-
тели Кубани Швец Н.В, Мухрякова 
И.В.и Асрян М.Н., по их утвержде-
нию, заняв деньги под залог своего 
жилья у Любови и Романа Дедовых, 
подписали с займодателями фик-
тивный договор купли-продажи сво-
ей недвижимости. Но Дедовы вы-
селили заёмщиков под предлогом 
законности договора, дескать про-
дали и всё. Потерпевшие обрати-
лись к правоохранителям. 

 Много кабинетов пришлось 
обойти (и исписать бумаги) житель-
нице г. Тимашевска Любови Швец, 
прежде, чем дело попало в краевое 
ГСУ. И уже в начале феврале это-
го года получили заявители от сле-
дователя Сергеева Н.А. … опять 
постановление о прекращении уго-
ловного преследования Дедовых, 
в связи с отсутствием состава пре-
ступления. Заявители обратились в 
прокуратуру. Зам. прокурора Крас-
нодара Ощепков А.Б. дал четкую 
оценку, что «…следствие даже не 
пыталось установить: 

1. Факты физического, психоло-
гического давления и угроз потер-
певшим, чтобы принудить их к под-
писанию договоров купли-продажи. 

2. Не назначало технико-крими-
налистических исследований запи-
сей разговоров. 

3. Не провело обысков домовла-
дения Дедовых. 

4. Не провело детализацию те-
лефонных переговоров, а так же не 
установило время и длительность 
этих переговоров.

5. Не дало принципиальной оцен-
ки действиям Дедовых. Как подо-
зреваемые, они не допрошены.

6. Не установило факты сделок с 
недвижимостью, что говорило бы о 
легализации денежных средств.

7. Должным образом не провери-
ло условия заключения сделок.

8. Не провело выемку и осмотр 
гражданских дел.

9. Не провело почерковедческое 
исследование договоров на пред-
мет подлинности подписей потер-
певших.

10. Не допросило нотариусов на 
предмет конкретизации высказыва-

ний участников сделки по всем эпи-
зодам.

 И с учетом всех замечаний ука-
зано было провести очные ставки». 

В последующих «шедеврах» сле-
дователя Сергеева Н.А. , как-то не 
нашло отражение, что было пред-
принято для выполнения требова-
ний прокурора. Или на указания 
надзорного органа следователь 
просто наплевал? 

 А как быть с замечанием сви-
детеля Е. Темир (эпизод по Швец 
Н.), что в документе о сдаче бумаг 
«в тимашевскую юстицию» на ре-
гистрацию договора купли-прода-
жи, нет подписи самого продавца? 
В расписке о получении докумен-
тов на регистрацию указываются 
не только число, но и время, вплоть 
до минут. А самое интересное, что 
в это самое время, Николай Швец 
был в Краснодаре! И только соби-
рался выехать на процедуру сда-
чи документов. Что подтверждают 
и начальник Николая, и его сослу-
живцы. Так кто сдавал докумен-
ты на регистрацию? И как вообще 
их приняли? И почему гражданский 
суд, признавший куплю-продажу 
законной, этот момент это не отраз-
ил в своем решении? Или берегут 
«честь мундира» «своего человеч-
ка» в минюсте КК? 

 В неоднократных постановле-
ниях следователей о прекращении 
уголовного дела в отношении Де-
довых делается ссылка на ст. 90 
УПК РФ и указывается преюдиция 
решения гражданского суда Тима-
шевска о признании сделки купли-
продажи законной. Так-то так, но… 
В постановлении Конституционно-
го Суда РФ от 21 декабря 2011 г. N 
30-П указано: «Ст. 90 УПК означа-
ет, что вступившие в силу решения 
судов общей юрисдикции не могут 
рассматриваться, как предрешаю-
щие в уголовном суде о виновности 
обвиняемого. Решение должно ос-
новываться на доказательствах по 
уголовному делу (на данных, указы-
вающих на фальсификацию дока-
зательств или подлог, не исследо-
ванных гражданским судом). Такие 
доказательства исследуются уго-

ловно-процессуальним законом, и 
могут повлечь пересмотр граждан-
ского дела». А ещё « Ст. 90 УПК не 
может препятствовать расследова-
нию подлога, фальсификации дока-
зательств или другого преступления 
против правосудия, совершенно-
го кем-либо из участников процес-
са (судьей, стороной, свидетелем 
и др.) и привлечению к ответствен-
ности участников по гражданскому 
суду, за их преступления при рас-
смотрении дела». И далее: «При-
знание за решением гражданского 
суда преюдиции, при рассмотрении 
уголовного дела, не может препят-
ствовать правильному ходу право-
судия по уголовным делам исходя 
из требований Конституции РФ…». 

 Из прокуратуры КК, от 17.05.13 
г., Швец Л. пришел ответ, что в мае 
этого года, по заявлению Осипо-
ва Д.В возбуждено уголовное дело 
№ 13800096 по факту незаконно-
го завладения его имуществом. 
Ба! Опять Р. Дедов. И тоже по ст. 
«мошенничество». А ещё, по фак-
ту мошеннических действий Дедо-
вой Л.Н. и Дедова Р.Е. в отношении 
ООО «Росгосстрах» проводится до-
следственная проверка. При нару-
шении хода этой проверки приняты 
меры реагирования к нерадивым 
сотрудникам. Кстати, мы тоже пыта-
лись обратить внимание кубанских 
правоохранителей на последний 
эпизод, посылая соответствующие 
запросы. Пытались общаться с на-
чальником СБ кубанского «Росгос-
страха», посылали запросы в это 
ООО. Но, всё, как «рыба об лёд». А 
вот свидетель по эпизодам дедов-
ских «мулек» с недвижимостью Ма-
тюшенко А. Н. рассказал вот что: 
«29.04.11 г., около 10-00, на пересе-
чении ул. Таманская и Ким, я подъ-
ехал к моему знакомому Роману 
Дедову, после совершенного им 
ДТП. Дедов был пьян. Он мне со-
общил, что позвонил своей маме, 
и она едет из Тимашевска, чтобы 
заявить, что за рулём была она. А 
сотрудники ДПС, якобы оформят 
«всё, как надо». Это необходимо 
для получения страховой выплаты 
за разбитое авто «Тойота-Камри». 
Потом с «Росгосстраха» он получил 
около 2-х млн. руб.(!), в том числе 
на восстановление другой машины 
– «Пежо». Готов всё подтвердить в 
суде». Потом добавил, что дело вна-
чале якобы объединили с делом по 
мошенничеству с недвижимостью. 
В рамках расследования выпол-
нена детализация телефонных пе-
реговоров Дедова Р и Дедовой Л., 
получены материалы видеофикса-
тора на трассе в районе п. Титоров-
ка, где якобы четко видна сидящая 
за рулём Дедова, которая в это вре-
мя едет в Краснодар.

 Мы продолжаем наблюдать за 
развитием этой кубанской истории. 
И наш рассказ непременно продол-
жится. 

Николай СМИРНОВ
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ПОЧЕМ  СПРАВКА?
ВСЕ МЫ ПРИВЫКЛИ, ЧТО ПОЗВОНИВ ПО НОМЕРУ 09, МЫ 
МОЖЕМ СПОКОЙНО УЗНАТЬ НОМЕРА ТЕЛЕФОНОВ, ИНО-
ГДА ЭКСТРЕННО НЕОБХОДИМЫХ, СПРАВОЧНЫХ СЛУЖБ 
АЭРОПОРТА, АВТОВОКЗАЛА И Т.Д. НО…

Недавно, для уточнения рас-
писания движения электричек 
с пригородного вокзала, мы на-
брали заветные две цифры. Но 
не тут-то было. Очарователь-
ный голос оператора «Алёна» 
№ 159 сообщил, что теперь эта 
услуга платная и надо звонить 
по номеру 8-149. Тогда мы по-
просили дать номер телефона 
справочной службы главного 
ж/д вокзала. Ответ был тот же. 
На вопрос: «Почему так?», от-
вет был: «А главный вокзал не 
дал свои номера для бесплат-
ных справок». Вот это да! 

Делать нечего, звоним на 
указанные четыре цифры. Бо-

дрый голосок «Елена» №25 от-
вечает, что услуга будет стоить 
15 рубликов. Диктуем свои дан-
ные и получаем заветное распи-
сание. На весь разговор 
ушло меньше минуты. А 
сколько  людей звонят за 
целые сутки?! И сколь-
ко операторов отвечает? 
Корпорация СКЖД -«Дон-
телеком» в действии? 
Людям деваться-то неку-
да. Платят. А, если с со-
тового звонить, так ещё и 
за городской звонок сни-
мут. И текут денежки, в 
том числе, с карманов 
пенсионеров, инвалидов 

и малоимущих… Или , что там 
такой пустяк. Сел на городской 
транспорт или такси, да и про-
катился на главный ж/д вокзал, 
поседел там часик-другой… Так 
гляди и другие справочные пе-
рейдут на платное обслужива-
ние. Может сразу ввести повы-
шенный тариф за срочность? 
Этак рубликов 100? Не смешно, 
господа. Не пора ли здесь разо-
браться, что к чему.

Васо  ЛОХАНИДЗЕ                                      

ИСТРЕБИТЕЛИ 
4 мая 1942 года штаб СКВО 

боевым распоряжением потре-
бовал охранять перевалы че-
рез горные хребты от проник-
новения воздушных десантов 
и диверсионных групп против-
ника.

– «В 42-м году мне испол-
нилось 7 лет, я должен был 
пойти в первый класс. Отец 
был на фронте, мать работа-
ла на военном заводе. Нем-
цы уже близко подошли к Ор-
джоникидзе. Ночью мы видели 
в небе следы трассирующих 
пуль зениток и радовались, 
принимая их за салют. Тогда 
мы не понимали, что происхо-
дит…

Тогда, стало известно о при-
казе Сталина «Ни шагу назад». 
Мать и сестра, как и все мест-
ные жители, рыли противотан-
ковые рвы на границах города. 
Во всех частных дворах были 
вырыты окопы. В наше школе 
№ 11 было оборудовано бомбо-

убежище. Как только в небе по-
являлись самолеты, начинался 
вой переносных серен, которые 
выносили на улицу. Учителя за-
гоняли нас в подвал. В ночное 
время патрули контролировали 
чтобы из окон домов не был ви-
ден свет…

Около нашей школы нахо-
дилась артиллерийская по-
зиция на базе 4 автомобилей 
«Катюша», которая вела огонь 
по позициям немецких войск. 
В другой школе был оборудо-
ван госпиталь для раненых, ко-
торую мы впоследствии вос-
станавливали и продолжили 
учиться…»

На территории округа стали 
создавать истребительные ба-
тальоны из местных жителей 
освобожденных от призыва, ко-
торые оснащались стрелковым 
оружием и военной формой. В 
Ростовской области было соз-
дано более 70 истребительных 
батальонов, в районах Орджо-

никидзе – 48, в Чечено-Ингуш-
ской АССР – 11, в Кабардино-
Балкарской АССР – 9. Личный 
состав истребительных бата-
льонов нес охрану важнейших 
объектов, имеющих оборонное 
значение, охранял подступы к 
железнодорожным узлам, ли-
нии связи, оборонительные со-
оружения.

– На Кавказе такие группы, 
состоящие из местных жите-
лей всех национальностей, не-
мецким войскам преградили 
путь горным перевалам (Ала-
гирское и Дарьяльское уще-
лья). В горах они вылавливали 
дезертиров и немецких дивер-
сантов. Жители хорошо зна-
ли местность, и проходы через 
перевал. Истребительные ба-
тальоны периодически встре-
чались с немецкими отрядами, 
однако из-за тяжелых условий, 
в которых все находились, не 
стреляли друг в друга. Всем не 
хватало воды и пищи…

Старшему брату тогда было 
12 лет, и с друзьями они ходили 
на линию фронта, приносили 
найденные в окопах брошен-
ные автоматы и гранаты. Мать, 
увидев это, сильно испугалась, 
за мог грозить арест, и выбро-
сила их в выгребную яму. Город 
особо не бомбили, немцы оста-
новились непосредственно на 
окраине…»

Слух о зверствах фашистов 
на оккупированных террито-
риях вызывал гнев всех лю-
дей, всех народов. Опасность 
сплотила народы, Кавказ пре-
вратился в настоящий рубеж 
обороны. Люди выходили на 
строительство оборонительных 
сооружений.

– Мой дядя собрал наши 
семьи и на телегах, по воен-
но-грузинской дороге отвез в 
село Казбеги. Мы видели, что 
круглые сутки по военно-гру-
зинской дороге пешком шли 
солдаты. Ими комплектова-
лись полки на территории Гру-
зии. После пролета, над ме-
стами привалов наших солдат, 
немецких самолетов-развед-
чиков в небе появлялись штур-

мовики. Но горы не давали 
бомбам падать на людей. Сол-
дат обучали в движении – на 
ходу, времени не хватало. В 
день подразделения преодо-
левали около 30 километров 
пути. Опорный пункт был в с. 
Казбеги, отсюда они убывали 
на фронт…

После разгрома фашист-
ских войск в Сталинграде, нем-
цы, опасаясь попасть в окруже-
ние, ушли. Предпринимались 
попытки их догнать, но они 
были хорошо моторизованы 
(бронетехника, мотоциклы). 
Наши войска использовали ав-
томобильную технику для пе-
ревозки снарядов и буксиров-
ки небольших артиллерийских 
орудий…

В 1943 году, после Тегеран-
ской конференции по военно-
грузинской дороге начались 
крупные перевозки обмунди-
рования и продовольствия для 
войск. Только тогда личный со-
став начали перевозить на ав-
томобилях…»

Андрей ШЕЛЕСТОВ

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Н.Н. Дергунов, как инвалид II гр. и ветеран труда должен полу-
чать льготы по оплате за квартиру и ЖКУ, но не получает их по-
тому, что у него вдруг оказался долг по оплате ЖКУ (как инвалид 
II гр. – 2312.17 руб., как ветеран труда 310.37 руб. согласно пись-
ма начальника Т.Н. Василевской, МУ СЗН Октябрьского района г. 
Ростова-на-Дону,  главе Администрации района С.В.Брусову)

На имя начальника ОП № 5 Октябрьского района г. Ростова-на-
Дону ветеран направил заявление о возбуждении уголовного дела 
в отношении Т.Н. Василевской по двум статьям УК РФ превыше-
ние должностных полномочий (ст.286) и мошенничество (ст.159). 
Заявление рассматривает дознаватель, капитан полиции А.В. Аба-
каров  и выносит постановление об отказе в возбуждении уголов-
ного дела, не имея на то никаких оснований для отказа. А у потер-
певшего Н.Н. Дергунова Н.Н. «появляется» долг в сумме 60 000 
руб. Это постановление утвердил полковник полиции Ю.И. Мари-
ненко. При допросе в ОЭБ и ПК г. Ростова-на-Дону оперуполномо-
ченный сказал, что долг Дергунова  по оплате за ЖКУ составляет 
42 000 рублей, несмотря на то, что у него на руках есть определе-
ние суда от 22.04.2013 года.

Судья Агрба рассматривает гражданское дело в отношении Ва-
силевской Т.Н. о возмещении ущерба и компенсации морального 
вреда и в удовлетворении исковых требований отказано! 

Н.Н.Дергунов с июня с.г. выездной, с июня получает 100 про-
центов пенсии и с июня с.г. у Н.Н. Дергунова нет долгов по опла-
те ЖКУ.

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

Полицейские Ростова задержали 
подозреваемую в растрате 200 тыс. руб.

В полицию обратился директор страховой компании донской сто-
лицы. Он заявил о присвоении их 28-летней сотрудницей крупной сум-
мы денег. Она заключала страховые договора и принимала оплату по 
их продлению.

1 февраля, в страховую компанию, обратился мужчина, чтобы внести 
очередной взнос по оплате страховки. Но в компании ему сообщили, что до-
говор с ним расторгнут еще летом, т. к. он пропустил очередную выплату. Но 
ростовчанин предъявил чеки, где указано, что оплата произведена вовремя. 

Проведя служебную проверку и установив, что за лето 2012 г., таких кли-
ентов было 12 человек, полицейские задержали злоумышленницу. Женщи-
на объяснила, что деньги потратила на лечение.

Возбуждено уголовное дело по ст. «Присвоение или растрата».   

Ростовские полицейские борются 
с уличными грабежами.

С наступлением тепла  уличные преступлений в  Ростове выросло 
на 24%. Злоумышленники воруют мобильные телефоны, золотые укра-
шения, деньги, дамские сумочки, барсетки и кошельки. За минувшие 
выходные,  полицейские задержали 14человек. 

По «горячим следам» задержан мужчины, сорвавшие цепочку с житель-
ницы Советского района. Мужчины уже были судимы за аналогичные пре-
ступления.

Задержан ростовчанин, который выхватил из рук 9-летнего школьника 
мобильный телефон.

Сотрудники ППСП задержали злоумышленника, сорвавшего сумку с пле-
ча ростовчанки. На счету подозреваемого шесть подобных преступлений.

 Возбуждены уголовные дела по статье «Грабеж».

СЛЕДСТВЕННЫЙ КОМИТЕТ
В Ростове-на-Дону возбуждено уголовное дело в 

отношении двух подозреваемых в даче взятки поли-
цейскому.

Полицейские изъяли два автомобиля «Митсубиси Лан-
сер» 2005 г. выпуска и «Мазда 6» 2007 г. выпуска, нахо-
дящихся в розыске и ранее проданных одним из подозре-
ваемых. Один из задержанных обратился к знакомому, 
который пообещал посредничество в передаче правоох-
ранителю 150 тыс. руб. 

После предложения взятки, сотрудник полиции напи-
сал рапорт.

При передаче денег посредника задержали. 
***

В РО задержаны трое мужчин подозреваемые в 
убийстве 22-летнего жителя г. Сальск.

25 мая 2013 г., подозреваемые проникли в дом по-
терпевшего и насильно вывезли его в безлюдное место. 
Один из них нанес несчастному смертельный удар ножом 
в живот. 

Они пояснили, что убийство совершено из-за того, что 
погибший якобы убил собаку одного из задержанных.Рас-
сматривается вопрос о заключении их под стражу.Рассле-
дование продолжается.

***
В Ремонтненском районе предъявлено обвинение 

24- летнему жителю г. Элиста (Калмыкия) в похище-
нии 19 –летней жительницы с. Б. Ремонтное РО.

Он заключен под стражу.
20 мая 2013 г., обвиняемый, решив похитить девуш-

ку, взял гранату Ф-1. Попросил знакомого, не сообщив о 
своих планах, поехать на его автомобиле к дому девуш-
ки. Зайдя в дом, он перенес девушку в автомобиль. Её пе-
ревезли на животноводческую «точку», в Ики-Бурульском 
районе Калмыкии, пока ее не освободили полицейские.

Подозреваемый пояснил, что хотел жениться на де-
вушке. Гранату для устрашения, если кто-то попытается 
воспрепятствовать ему. И она, якобы случайно выпала у 
него из кармана.

Расследование продолжается.
***

В Симферополе задержан 36- летний житель 
г. Ростова-на-Дону обвиняемый в убийстве двух чело-
век, скрывавшийся от следствия 10 лет.

7 апреля 2003 г., около 22.00 часов, обвиняемый, по-
ссорившись с двумя мужчинами, расстрелял их из охотни-
чьего ружья во внутреннем дворе ресторана «Охотничий 
клуб» (ул. Левобережная) г. Ростов-на-Дону. 

Решается вопрос о выдаче задержанного России. 
***

В Ростове-на-Дону возбуждено уголовное дело по 
факту подделки печати районной прокуратуры.

Неустановленные полицейские подделали печать 
«Для документов первичного учета» прокуратуры Ленин-
ского района г. Ростова-на-Дону с целью искажения ста-
тистики и улучшения показателей работы территориаль-
ной полиции.

Полицейские сдали, в информационный центр ГУ МВД 
РФ по РО, в феврале этого года, 73 стат. карточки фор-
мы №1. На учет незаконно поставлено 73 преступления 
по линии БЭП, в качестве самостоятельных эпизодов по 
уголовному делу. В сданных в ИЦ карточках были под-
дельные подписи зам.прокурора Ленинского района г. 
Ростова-на-Дону, сотрудников территориального отдела 
полиции, а также оттиски печати прокуратуры Ленинско-
го района.

Экспертиза установила, что оттиски печати прокурату-
ры Ленинского района города Ростова-на-Дону поддель-
ные. Идет следствие. 

Информацией с «ПиК»  делится пресс-служба


